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Antrag: Umstellung der städtischen Stromverbraucher auf 100% Ökostrom 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
sehr geehrte Damen und Herren, 
 
wir beantragen, dass der Stadtrat der Stadt Bad Dürkheim in seiner nächsten öffentlichen 
Sitzung folgenden Beschluss fasst: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt alle Stromverbraucher/Verbrauchsstellen der 
städtischen Liegenschaften und Einrichtungen, die bisher noch nicht mit 
Ökostrom/Naturstrom betrieben werden, schnellstmöglich auf 
Ökostrom/Naturstrom umzustellen.  
 
Wir empfehlen den Naturstromtarif gegenüber der einfachen Ökostromtarif-Variante zu 
bevorzugen, da die Beträge aus dem Aufschlag des Naturstromtarifs direkt in lokale 
Erneuerbare Energien-Projekte investiert werden.  
 
Unsere Anfrage im Stadtrat vom 12.05.2020 ergab folgendes Ergebnis: 
 

• Im Jahr 2019 wurden bereits für das Rathaus, die Straßenbeleuchtung und den 
Wurstmarkt insgesamt ca.1,6 Millionen Kilowattstunden Ökostrom von den 
Stadtwerken bezogen.  
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• Darüber hinaus gibt es aber weitere städtische Verbrauchsstellen wie z.B. 

Schulen und Kitas, für die bisher noch kein Ökostrom bezogen wird. Diese 
Verbräuche summieren sich, verteilt auf insgesamt 203 Stromzähler, auf ca. 1 
Million Kilowattstunden im Jahr 2019. 

 
Wir sehen in der Umstellung sämtlicher städtischer Verbrauchsstellen auf 100% Ökostrom 
(noch besser: Naturstrom) einen wichtigen Schritt in Richtung Umsetzung des 
Klimaschutzkonzeptes. Die Stadt würde damit eine Vorbildfunktion einnehmen und könnte 
durch gezielte Öffentlichkeitsarbeit Bürger*innen motivieren, ebenfalls Ökostrom oder 
Naturstrom der Stadtwerke Bad Dürkheim zu beziehen, was wiederum positive 
Folgeeffekte auslösen würde. 
 
Vielen Dank. 
 
Freundliche Grüße 
 
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
 

        
Elke Spaeth       Horst Bäuml 


